



↑パンキンのおり、50cmほど地面がへこんでいる。さくもこわれたままになっている。

動物の幸せを

守る新聞

三年 今村 葵子

早く元気になって、動物たち、熊本!

キンシコウがいる動植物園。でも、熊本地しんで多くの動物がキズついてしまひ、ひ公開エリアも少なくありません。道路もガタガタで、車イスやベビーカーではとおれないほどへこんでいます。

みんなこわかったよね、動物たちの様子

- 地しん後、動物たちはけいがいして、いつもとちかう行動をとりました。
 - カバ... 二十分間水の中にもぐって、なかなか上がってこない。
 - ゾウ... 目がじゅうつ血しウロウロしている。
 - グランドシマウマ... 四頭がスリキズを負った。
 - キンシコウ... 食よくが落ちるしん室に入らなからう。
 - チンパンジー... 食よくが落ちるしん室に入らなからう。
 - ヒクイドリ... 羽がさか出つ。
 - アギロロブス... 食よくが落ちる。
- 動物たちは、地しんにあいな本当にこわい思いをし、人間とちがって先のことが分からず不安だと思ひます。



ユキヒョウのしん室の後ろ

大む田市動物園のこと

270頭 53しゅるい 4方4千平方メートル
地方の小さな動物園ですが、今全国の動物園から大ちゅう目!

- ハズバンダリートレーニング... 動物のけんこうのために動物に協力してもらいながら行くんれん。
 - かんきょうエンリッチメント... 動物の体と心のけんこうのためにかんきょうをへんかさせること。
 - 日本初さい血
 - サバナモンキー
 - マンドリル
 - ユキヒョウ
 - トラライオン
- これからは来てくれる人間の来場者だけでなく動物の幸せを守りあげるとりくみが重よようになってくる。

私の考える未来の動物園は、その動物が住んでいたかんきょうとなるべく同じにすることです。

そのために次のアイデアを提案します

り、たいえいぞうで住んでいたかんきょうを写したり、ゆかをコンクリートではなく、土にしたり、そのちいきにある植物を植えたり、きこうを同じにしたりします。サバンナに住むライオンだったら、だんぼうをつけたり、ほっきょくに住むホッキョククマヤ、アザラシだったら、れいぼうをつけたりします。

名前

今村 葵子